

# Frohe Weihnachten

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich hoffe, dass Sie alle bei guter Gesundheit sind und sich auf eine besinnliche Weihnachtszeit freuen. Das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu und es ist an der Zeit, innezuhalten und dankbar auf das Vergangene zurückzublicken.

Als Bürgermeister unserer Gemeinde möchte ich Ihnen herzliche Weihnachtsgrüße übermitteln. In diesem Jahr haben wir gemeinsam viele Herausforderungen gemeistert und uns als Gemeinschaft bewiesen.

Weihnachten ist eine Zeit der Liebe, des Friedens und der Hoffnung. Lasst uns diese Werte in unseren Herzen tragen und sie mit unseren Mitmenschen teilen.

Gerade in diesen turbulenten Zeiten ist es wichtig, füreinander da zu sein und einander zu unterstützen.

Ich möchte mich bei Ihnen allen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bedanken und verspreche Ihnen auch weiterhin mein Engagement für das Wohl unserer Gemeinde und ihre Bewohner.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen von ganzem Herzen ein frohes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben. Mögen die kommenden Tage voller Freude, Liebe und Harmonie sein. Lassen Sie uns das neue Jahr mit Zuversicht begrüßen und gemeinsam daran arbeiten, unsere Gemeinde noch lebenswerter zu machen.

## Frohe Weihnachten!

Ihr



Simon Göttfert  
Erster Bürgermeister

„Ein feines  
leises Klingeln  
liegt über Wald und Feld,  
als ob die Englein singen  
von Liebe auf der Welt.“

Ein Leuchten aus der Ferne  
streut sanftes Himmelslicht,  
und legt den Glanz der Sterne  
auf jedes Angesicht.

Es will wohl Weihnachten  
werden  
mit warmem Kerzenschein  
und überall auf Erden  
soll endlich Frieden sein.“

-Horst Winkler-